
                              
 

 

           

 

 

Actualmente y desde tiempos atrás, el colectivo de personas con diversidad funcional se ha 

visto afectado o desplazado en ciertos aspectos en cualquier ámbito de la sociedad. En el 

ámbito en el que nosotros nos movemos y en el que trabajamos, han tardado tiempo en crear 

adaptaciones para estas personas. Somos unos empresarios apasionados por el deporte por 

todos los valores que contiene y uno de ellos es el de la cooperación y la integración social. Por 

ello, elegimos el deporte como vía para fomentar la práctica de actividad física, para eliminar 

prejuicios y sobre todo para la cooperación y el trabajo en grupo. 

Analizando las empresas del sector y la zona en la que nos encontramos observamos que no 

había empresas que ofreciesen a las personas con diversidad funcional participar en 

competiciones deportivas junto a personas sin ninguna dificultad funcional. La cantidad de 

personas con diversidad funcional apasionados por algún deporte es bastante grande, y el 

tener con la creación de esta empresa la posibilidad de poder realizarlo con las adaptaciones 

precisas a sus dificultades, les impulsa con más fuerza a realizarlo. 

Esta empresa se crea con el fin de que las personas con diversidad funcional no se vean 

apartadas, desplazas o rechazadas por la sociedad, simplemente porque tengan más 

dificultades que una persona normo tipo para realizar actividad física, por ello la empresa se 

funda orientándose a las personas con diversidad funcional, lo que no quiere decir que en los 

diferentes eventos deportivos que se organicen no puedan participar personas sin dificultad 

funcional, teniendo que ir éstos acompañando a una persona con diversidad funcional, 

favoreciendo de esta forma a la inclusión social a través del deporte. 

Nuestro valor va a ser decidido por los clientes, decidiendo ellos mismos si quieren que su 

evento se rija por lo cuantitativo o lo cualitativo, decidiendo así si lo que quieren organizar es 

un evento que se diferencie de los demás por el diseño, o bien que su proyecto se caracterice 

por la cuestión económica.  

Hay varios aspectos que nos pueden diferenciar de la competencia: 

 Novedad: Actualmente y en el lugar en el que nos encontramos hay muy pocas 

empresas, por no decir ninguna que se dedique a realizar la organización de eventos 

basados en la actividad física para personas con diversidad funcional. 

 Personalización: Los clientes van a decidir por ellos mismos la cantidad de dinero que 

quieren invertir en el evento, así como los elementos que son imprescindibles y los 

que no quieren que aparezcan en su evento. 



                              
 

 

           

 Facilitamos el trabajo: Los clientes únicamente tendrán que preocuparse de 

comunicarnos la idea que tienen en mente y el tipo de evento que quieren organizar, 

del resto ya nos encargamos nosotros. 

 Diseño: Ningún evento será igual que otro, teniendo cada cliente un diseño exclusivo 

para su propio evento, haciendo que ningún evento sea igual que otro. 

 El precio: Va a ser establecido por el propio cliente, decidiendo ellos mismos la 

cantidad que quieren gastarse y montando nosotros el evento en base a esa cantidad, 

pudiendo también elegir entre los diferentes programas que ofrecemos. 

 Reducción de riesgos: Las personas que participen en dichos eventos, no tendrán 

ningún factor de riesgo en el desarrollo del mismo, teniendo en varios puntos del 

evento asistencia y voluntariado dispuestos a ayudarles en todo momento. 

 

        

 

 


